
 Interrogazione n. 1835
presentata in data 23 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Situazione Servizio di Pronto Soccorso presso Aeroporto di Falconara”
a risposta orale urgente

Premesso:
che da quindici anni il servizio di pronto soccorso ubicato all’interno dell’Aeroporto di

Falconara è gestito in maniera ineccepibile dalla Croce Rossa Italiana che ne ha sempre
consentito il regolare funzionamento H24 con la presenza fissa a turno di un medico e di un
autista,  minimo indispensabile per un primo intervento;

Che detto personale impiegato è debitamente qualificato ed addestrato a svolgere un
servizio filtro per la sanità aerea, nonché ad ogni tipo di calamità, ruolo che riveste
particolare importanza  in questo momento di allarme Ebola;

Che in data  31.12.13 è stato sospeso l’incarico di suddetto servizio alla Cri per termine
dell’accordo tra Ministro dei trasporti e Ministro della Salute;

Che nell’attesa che il servizio di ps passi sotto la gestione Aerdorica alla Cri è stato
concesso un anno di proroga fino al 31.12.2014;

Che sembrerebbe ci sia intenzione da parte della società Aerdorica, per motivi pura-
mente economici, di assegnare il servizio di ps in gestione con un ribasso fino al 50%
rispetto alle spese attuali;

Che appare evidente che in questo modo non si tiene in nessuna considerazione
l’importanza della sicurezza sanitaria aeroportuale essendo impossibile con simili tagli
garantire un servizio funzionale ed efficiente;

Tutto ciò premesso;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere quali sono le intenzioni reali  riguar-
do il servizio di pronto soccorso dell’Aeroporto di Falconara e se non ritiene opportuno
intervenire presso i Ministeri competenti affinché venga siglato un nuovo accordo con la Cri
che garantirebbe un servizio serio e funzionale.


